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あけましておめでとうござ
います明けましておめで
とうございます。

昨年の干支を覚えてま
か？ 昨年｢辰」でした。
「上り龍」として、いろ
んな事が上り調子で上
がっていくはずが、上
がったのは「物価」だけ
でした…😢 前回の巳年
は「お・も・て・な・
し」で東京オリンピック
開催が決定した年でもあ
りました。今年も患者様
に「おもてなし」の気持
ちで「誠心誠意」頑張り
ます！

巳（蛇）は脱皮を繰
り返すことから、
「変化」「成長」を
表す象徴とされてい
ます。昨年10月か
ら地域包括の専従を
卒業し、今年は私自
身変化、成長の年と
なるよう頑張ってい
きます。

お正月はいかが
お過ごしでしたか？
私は立派な初日の出を拝
むことができました！

皆様にとって素敵な年と
なりますように（祈）
今年は巳(実) を結ぶ
充実の年となるよう

がんばります。

今回は、「不器用」「姿勢が保てない」など
５ｰ８％の児童にみられる発達性協調運動症（DCD）
と「触られるのが嫌」「周囲の音に敏感」「声を掛
けても反応が薄い」など感覚処理問題がある児童に
ついての研修を受けて来ました！
これらは、あまり周りが困らないので見逃されるこ

とが多いのだそうです。発達障害が起因ですが、障
害に気付かず「作業スピードが遅い」「体育や工作
が苦手」などといったものに対して、いじめやコン
プレックスといった不登校の原因になったり、人間
性の構築に支障が出たりします。また大人になって
就職できても、抑うつや不安が高頻度に起きたりも
します。
大切なのは、発達障害に気付くこと、本人の状態を
理解し、適切なリハビリや環境調整を行うこと。何
より周りの理解が大事です。
今回の研修で、仕事でもプライベートでも人を理解
する為には、相応の知識と他覚的に見る目👀が必要
だと思いました！あと？年で還暦ではありますが、
まだまだ知識不足を反省して頑張ります！

チューチュー杉原

豆しば蒲池

ダックス生澤

うさっぴー徳田

メリー中原

きゃー！
食べられる～‼

いけいけ～
（笑）

嫌われがちな「ヘビ」ですが、
昔より富をもたらす金運の神とも
言われています。景気が上昇する
ように皆さんも「パクッ⁉」と食
べられてみませんか(笑)


